



# LETTRE OUVERTE

**DU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL FABIEN VANHEMELRYCK,  
ET DU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL ADJOINT OLIVIER HOURCAU**

Paris, le 29 novembre 2023

## La sécurité n'existe plus en France

**Face aux événements actuels, Alliance Police Nationale constate que ses avertissements lancés depuis des années, s'avèrent malheureusement justes.**

**L**a prophétie d'un ancien Ministre de l'intérieur, disparu depuis peu et non suspect d'extrémisme, d'une France où l'on ne vit plus côte à côte mais face à face se réalise sous nos yeux, accélérée par des drames de plus en plus épouvantables et récurrents. L'ensauvagement et la brutalisation ont désormais gangrené l'intégralité du territoire. Ils se nourrissent d'une réelle impunité, conséquence de renoncements, de lâchetés, d'idéologies, d'aveuglements depuis des décennies !

**S**ans un sursaut d'autorité républicaine, ceux qui pourrissent la vie de nos concitoyens honnêtes se livreront à des exactions de plus en plus sombres et barbares en satisfaisant leurs plus bas instincts. Nos concitoyens, désemparés et écœurés, ne comprennent plus comment et pourquoi la police n'est plus en mesure de les protéger !

Notre Police est elle-même en danger avec une augmentation exponentielle et continue des atteintes à l'intégrité physique des hommes et des femmes qui la composent.

Les policiers, piliers de la République et gardiens de ses valeurs ne comprennent plus le fossé abyssal entre les déclarations fracassantes, les coups de bluff d'autorité et l'implacable réalité qu'ils subissent jours après jours. Abandonnés par une justice dont la côte de confiance s'est effondrée dans l'opinion, et dont en aucun cas elle a l'obligation d'expliquer ses décisions, les citoyens sont excédés par le laxisme quotidien de la réponse pénale donnée qui déchaîne la délinquance en bande organisée faisant fi de nos lois de la République et même les piétinant.



## LETTRE OUVERTE 2/2

DU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL FABIEN VANHEMELRYCK,  
ET DU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL ADJOINT OLIVIER HOURCAU

Lors des guérillas urbaines de cet été, l'action de la Police a permis d'éviter un basculement, qui, si rien n'est fait aujourd'hui, sera inéluctable demain. Les policiers envoyés avec fracas médiatique pour éteindre les brasiers ne se voient jamais conférer les mêmes moyens notamment juridiques pour combattre les braises qui couvent. Ils se retrouvent dans des situations inexplicables et inexcusables, où, à grands coups de renforts, ils en sont à protéger les voyous qu'ils n'arrivent pas à combattre au quotidien faute de moyens. Passé le cirque médiatique, les policiers de terrain seront à nouveau, seuls, confrontés à une criminalité omniprésente.

Nos collègues sont excédés, dégoûtés mais jamais résignés. Le signal politique de fermeté et de restauration de l'autorité de l'état; ils le veulent, ils l'attendent et ils s'impatientent d'attendre. L'Etat leur doit, ils donnent leurs vies pour protéger celles des autres. Doit-on leur rappeler ? Ils ne veulent plus de cette politique du laxisme ou lorsque l'un des leurs se fait traîner sur plusieurs mètres, l'auteur écope de 35 heures de travaux d'intérêt général ! Et ce n'est qu'un triste exemple d'une longue liste...

Alors n'y a-t-il pas un problème réel avec notre justice ? Magistrats, expliquez nous, expliquez vous, expliquez aux citoyens !

Le policier, citoyen avant tout, a besoin de comprendre. La population a besoin de comprendre. Que cherchez vous ? Où allons nous ? Vers le chaos, l'insurrection ? Nous y sommes alors prenez conscience du danger et prenez vos responsabilités. La loi du talion n'est pas acceptable dans un état de droit mais la peur doit impérativement changer de camp une fois pour toute avant que l'anarchie et l'arbitraire ne règnent !

Tout cela va très mal finir, nous sommes confrontés à cette situation de façon croissante chaque jour, et ce, depuis des années !

Les policiers ne baisseront pas les bras et Alliance Police Nationale, à leurs côtés, a toujours pris ses responsabilités comme cette phrase scandée en mai 2021; encore plus d'actualité aujourd'hui ! Le choc d'autorité nous l'exigeons, nous le revendiquons.

La police côtoie quotidiennement la population. Elle n'est pas déconnectée, elle est surtout appréciée et soutenue . Les « braves gens », tous ces honnêtes gens qui font que notre pays est si envié en ont marre, les policiers aussi.

**L'HEURE N'EST PLUS AU SURSAUT MAIS BIEN À UN PLAN MARSHALL  
DE REDRESSEMENT NATIONAL.**

Fabien Vanhemelryck  
& Olivier Hourcau